
 

会長の時間  代理：弓野パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

池澤会長がお休みですので、代読させていただきます。 

本日はお忙しい中、第 2820 地区 第一分区ガバナー補

佐 笹島弥一様、セクレタリー 深谷政幸様、当クラブに

ようこそお越しいただきました。本日は事前訪問となっ

ておりますのでのちほど宜しくお願いします。 

一新した現況報告書が出来ましたので皆さん楽しみ

にしていて下さい。 

先日の例会でパスト会長にお集まり頂き、次年度のガ

バナー補佐選出を行いました。満場一致で鹿志村高道パ

スト会長に決定いたしましたのでご報告申し上げます。

のちほど、鹿志村ガバナー補佐エレクトにはご挨拶頂き

ます。 

そして当クラブしいの木学園支援について、花の定期

便を会員の皆様にお願いしております。現在 9個の申込

みを頂いておりますが本日締め切りです。10 個目標です。

お申込み宜しくお願いします。 

改めて会員の皆さん、要害クラブでの例会はどうです

か。2020 年 3月以来です。 

私もすごく楽しみにしていましたが本日は欠席させ

て頂きます。本当に申し訳ありません。 

今後の社会情勢を見てプログラムの変更、またはハイ

ブリッド例会等、検討しながら開催を前提に考えていま

すのでどうぞ宜しくお願いします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           小野瀬幹事 

 

l 例会後、理事会開催いたします。 

l 8 月 6 日、職業奉仕研究会が開催されます。千葉隆

一委員長がオンラインで出席予定です。 

l 9 日、16 日は休会となります。23 日は要害クラブで

ガバナー公式訪問です。 

 

委員会報告 

 

会報 IT 委員会        石川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左ページ、RI 会長メッセージがあります。「多様性」

「公平さ」「インクルージョン」という言葉が出て

きます。今年のテーマのようです。右ページ、鉄道

の社長さんの話があります。読んで感動でした。ぜ

ひお読み下さい。 

l 当クラブから記事を出したいと思って、短歌を投稿

しました。 

l 例会週報のレイアウトについて、変更を検討中です。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

26 名 15 名 11 名 62.5％ 9 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 暑くなってきました。お体ご自愛下さい。 

小野瀬幹事・弓野博司・星 勝治・石川國博・ 

山本忠安・木本貴一・朝日正道・川﨑健輔・ 

髙島章行・鴨田文利・佐藤信彦・千葉隆一・ 

石川 悟・小笠原邦浩・加藤仁郎様・岩間智也様 

【開 催 日】令和 4年 08 月 2 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】朝日会員

【プログラム】事前訪問 / ガバナー補佐 

第2820地区 



² 会長が欠席のためゴールド入れます。 

鹿志村高道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000円 累計額 120,000円 

 

プログラム 

 

米山奨学生 ゴンナン君に奨学金授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿志村ガバナー補佐エレクト挨拶       

l 先月の理事会で、当クラブより次年度ガバナー補佐

を選出しなくてはいけないと話がありました。 

l 先週、パスト会長会議をおこないました。当クラブ

の最高顧問と言って良い、山本先輩からご指名いた

だきました。 

l 今年度は当クラブも新入会員が多く入ると聞いて

おります。池澤会長からも当クラブをアピールして

欲しいというお願いをされましたので、皆様にお世

話になるかと思いますがどうぞよろしくお願いい

たします。 

 

ガバナー補佐事前訪問   笹島弥一ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ガバナーの人柄や日程についてお話しさせていた

だきたく思います。ただ、コロナ禍ですので、日程

に変更があるかもしれません。 

l 大野ガバナーは、月信の表紙にも使われている千住

博さんの絵がお好きなようです。元銀行員だそうで

す。 

l 日程についてお話しします。 

l 地区大会は 10 月 29 日、30 日で予定しています。ゲ

ストとしてバイオリニストを招くそうです。 

l MyRotaryの目標登録率が、70%に引き上げになりま

した。新入会員が入るタイミングで登録していただ

けますようお願いいたします。 

l 環境保全フォトコンテストに、積極的に申し込みお

願いいたします。 

l 9 月 18 日、第一分区一斉海岸美化プロジェクトです

が、みなさんのご意見を聞きたいと思っています。

クラブ単位でまとめていただければと思います。 

l 10 月 1 日、第一分区のゴルフ大会を予定しています。

日立ゴルフクラブです。ガバナーはじめ、他のガバ

ナー補佐も参加予定です。今後の状況によって変更

もあるかもしれません。参加賞として、しいの木学

園作成の木製ネームプレートを検討しています。 

l 1 月 7日、ひたち郷土かるた大会開催予定です。ご

協力よろしくお願いいたします。 

l 1 月 28 日、IMを天地閣で予定しています。 

l ガバナーを囲んでの分区親睦ゴルフ大会を、11 月

15日に予定しています。こちらも今後の状況次第と

なります。 

l ロータリー賞に関しては、第一分区は全クラブが登

録済みです。素晴らしいことだと思います。 

l 私が日立中央の会長をしていたとき、木本さんがガ

バナー補佐でした。大変お世話になりました。鹿志

村さんも、木本さんにいろいろお聞きしたら良いか

と思います。 

l 以上になります。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 4年 8月 23日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問
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日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


